

RECURSOS CLAVE - LIDEA

Para que nuestro modelo funcione, son necesarios diversos recursos que nos permitan desarrollar nuestra propuesta de valor, llegar hasta nuestros clientes, mantener relaciones con ellos y, finalmente, generar ingresos.

Estos se pueden clasificar en:

Recursos físicos. La aplicación se desarrollará y mantendrá en funcionamiento en nuestras oficinas, con la utilización de los sistemas informáticos necesarios, al igual que la maquinaria requerida.

Intelectuales. Nuestros recursos intelectuales son la propia aplicación que vamos a desarrollar por medio de nuestros programadores y sus conocimientos.

Recursos humanos. Recurriremos a empleados especializados en diferentes aspectos. Primero se desarrollará e implementará la aplicación, para ello contaremos con los trabajadores con conocimientos necesarios para poder desarrollar con buen fin la aplicación. Comprobando que el desarrollo hasta la consecución de la misma funciona correctamente, ya está lista para pasar a la fase de la comercialización, de la cual se encargarán nuestros empleados, que tendrán conocimiento de la aplicación para comercializarla con éxito. Además, contaremos con un departamento de administración. También, un equipo de soporte diario, los cuales se encargaran del mantenimiento de la aplicación diariamente, también atendiendo a los problemas que puedan experimentar nuestros usuarios en la aplicación. Por otro lado, un grupo de trabajadores que se encarguen de pactar con las empresas de ropa y calzado, para que promocionemos sus productos a través de nuestra aplicación. Nosotros, como emprendedores de la empresa, nos encargaremos de la directiva de la misma, supervisando y comprobando que todas las divisiones funcionen correctamente. Además, seremos los socios de la empresa, nos ocuparemos de planificar las inversiones económicas, distribuyendolas entre nuestros trabajadores e invirtiendo en mejoras.

Recursos financieros. El capital inicial con el que iniciaremos el proyecto 3Dclo se obtendrá a través de los ahorros de los fundadores los cuales una vez hayan ideado la aplicación participaran en concursos con premio económico. Los beneficios económicos que obtendremos provendrán de las comisiones que recibamos de las multinacionales y de la publicidad. A raíz de dichos beneficios, pagamos un salario mensual a todos nuestros trabajadores y expandimos la empresa colaborando con más marcas.



